

# 高校体育祭

5月31日(水)高校体育祭が本校校庭で開催されました。多くの高校生保護者が観戦する中で、生徒たちは全15種目で熱い闘いを見せてくれました。騎馬戦や棒倒しでは大迫力の取り組みで、部活対抗リレーではエンタメ性も発揮して会場を大いに沸かせ、盛り上げてくれました。



開会宣言 生徒宣誓 女子集団演技



赤組 青組 正々堂々と闘い抜きます！



緑組 黄組 応援合戦



障害物競走 教員リレー 部活動対抗リレー



騎馬戦 棒倒し 小綱引き



玉入れ 開会式 黄組優勝！

# 中学スポーツ大会

6月6日(火)中学スポーツ大会が駒沢オリンピック公園総合運動場屋内球技場で開催されました。各学年別種目では、クラスごとに戦略を立てて勝負に挑み、思わず息をのむ速さで背中を走り抜ける姿に、会場が圧倒されました。



開会式宣誓 逃げかけリレー



背中渡り



足は友だち



先生方



会場風景



金棒の戦



黄組優勝！



皆さんお疲れさまでした！

実行委員の皆さん、前日までの準備や当日の運営、本当に疲れ様でした！生徒の皆さんのが本気でぶつかり合い、喜んだり悔しがったりする生き生きした姿に感動しました。保護者の会からは、両大会に記念品として、ポカリスエットとペンセットをご提供しました。

